
Satellite Academy 
per allevare talenti 
Gianfranco Ponti, d'intesa con 
il d.g. Andrea Conti, vara la Pal
lacanestro Varese Academy. 

Academy, scuola di talenti 
BASKET Ponti e il d.g. Conti lanciano la società satellite per il settore giovanile 

Indipendente 
dalla Pali. Varese 

in materia 
finanziaria 

e gestionale 

La Pallacanestro Varese lancia la sua Academy giovanile. 
Si fratta di una società satellite sotto lo stesso tetto rego
lamentare ma finanziariamente indipendente dalla serie 
A: il Basket Ignis Varese, nato nel 2015 per volontà di 
Gianfranco Ponti, si trasformerà nella Pallacanestro Va
rese Academy con l'obiettivo di far crescere i talenti da 
lanciare nella prima squadra biancorossa. «Dal punto di 
vista sportivo non cambierà nulla, ma l'obiettivo princi
pale è rendere indipendente dal punto di vista finanziario e 
gestionale la nuova società, per preservarla dai destini 
economici della serie A - spiega 1 ' imprenditore di Aligera, 
membro del CdA di Pallacanestro Varese -. Il traguardo 
ambizioso è proporci come Academy sotto tutti i punti di 
vista, diventando attrattivi per tutte le realtà del territorio e 
non, per offrire la possibilità di diventare campioni con le 
strutture tecniche e organizzative che saremo in grado di 
approntare». 
Il progetto di una società satellite con uno stretto rapporto 
tecnico ma indipendenza gestionale è molto simile a quel
lo effettuato negli anni scorsi a Cremona sotto l'egida Va-
noli Young, come racconta il d.g. Andrea Conti che ha af
fiancato Ponti e Fabio Colombo nella fase operativa: 
«L'Academy dovrà diventare un punto di riferimento tra

smettendo sul territorio ma 
anche in tutta Italia la capa
cità di sviluppare i talenti 

con le sue capacità. L'indi
pendenza garantisce gli in
vestimenti svincolandoli 
dai destini della prima 
squadra e, viste le nuove re
gole di eleggibilità con la 
maggiore importanza sugli 
italiani, un settore giovani
le di altissimo livello è una 

risorsa importantissima per il futuro della Pallacanestro 
Varese». 
Gli obiettivi a medio-lungo termine sono molto ambiziosi, 
partendo dai quattro reclutamenti balcanici della stagione 
appena avviata: «L'obiettivo nel tempo è offrire una sorta 
di Master a ragazzi che verranno a Varese pensando che 
sia il posto giusto per progredire più che da altre parti -
spiega Ponti -. Saranno fondamentali le strutture, pensan
do a palestra e foresteria che contiamo di completare nel 
giro di un paio d'anni, ma l'obiettivo è avere anche una 
visione internazionale partecipando a vari tornei in giro 
per l'Europa. Ci hanno invitati in Germania e Spagna, 
puntiamo a sbarcare nel torneo Next Generation dell'Eu-
rolega». 
Ai vertici non conterà la nazionalità ma il talento e la di
sponibilità al lavoro: «Gli stranieri sono stati l'occasione 
di aprirci e guadagnare credibilità all' estero, ma l'ossatura 
delle squadre dovrà essere italiana - sostiene Ponti -. Già 
ora abbiamo tre nazionali giovanili (Svetozarevic, Virgi
nio e Dokic - ndr) e altri ragazzi nel giro delle selezioni 
azzurre (Parravicini e Noble - ndr); quando riusciremo ad 
aggiungere altri prospetti italiani alla base locale sarà più 
facile lavorare per garantire alla prima squadra uno o due 
prospetti da serie A per ogni annata. E poi vogliamo im
plementare i contatti con il territorio, che stava seguendo 
Giulio Besio, creando un sistema di interscambio con le 
società della zona che avvantaggino tutto il movimento». 

Giuseppe Sciascia 
T RIPRODUZIONE RISERVATA 



Mercoledì riapre la campagna abbonamenti 
Vernissage della stagione 2018/19 
gratuito per i 2.698 abbonati dell'O-
penjobmetis. La società regalerà l'in
gresso omaggio ai suoi fedelissimi in 
occasione dell'amichevole di merco
ledì prossimo contro Legnano. Per 

l'occasione sarà riaperta anche la 
campagna abbonamenti (online dalle 
8 alle 19 oppure ai botteghini). I prezzi 
dei biglietti: 20 euro per il Parterre, 10 
euro per Tribuna e Curva Nord. 
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Andrea Conti e Gianfranco Ponti promuovono il progetto Pali. Varese Academy ,-;IH i 


